

Préparatifs pour le 150^e anniversaire du Canada

Des échanges riches et diversifiés à l'image de notre communauté

POINTE-CLAIRE, le 7 décembre 2016 – Le maire de la Ville de Pointe-Claire, Morris Trudeau, et les membres du conseil municipal, tiennent à remercier tous les citoyennes et citoyens qui ont participé aux rencontres d'échanges en préparation de la programmation artistique pour souligner le 150^e anniversaire de la Confédération canadienne.

« Nous célébrerons en 2017 les 150 ans de notre pays en proposant des activités pour mettre en valeur notre richesse culturelle. Tous seront invités à participer aux activités artistiques offertes soulignant notre diversité culturelle qui est le fondement de notre identité dans tout ce qui nous différencie et nous unit », souligne le maire Trudeau.

Ces rencontres d'échanges ont permis à plus d'une cinquantaine de citoyennes et citoyens de s'exprimer sur l'identité canadienne dans un cadre créatif et respectueux. Les éléments identifiés pour marquer les festivités seront axés sur l'importance de la nature et de l'environnement, l'esprit d'ouverture, la diversité, la liberté et le sentiment de sécurité.

C'est dans le respect de ces valeurs et avec le même esprit solidaire qui démarque notre communauté que s'organiseront les activités de célébration du 150^e. La programmation sera annoncée bientôt.

« On peut déjà affirmer que les célébrations du 1^{er} juillet 2017 seront bonifiées par des activités artistiques et rassembleuses au grand plaisir de toute notre communauté pour souligner le 150^e du Canada », conclut le maire Trudeau.